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65年岁月沧桑，65年砥
砺奋进。转眼间，位于城区
文化路中段 578号的卧龙区
妇幼保健院已走过65年风雨
征程路。由当年的原南阳市
第一保健站，已发展成为集
医疗、保健、康复等功能为一
体的国家县级百强妇幼保健
院、国家级爱婴医院、国家二
级妇幼保健院、河南省十佳
妇幼保健院、河南省妇幼保
健院医联体医院。

65年里，一个个新生命
在这里化作天使降临人间，
无数的妇女儿童病患在这里
得到精心诊治而康复。为了
庆祝建院65周年，即日起，本
报与卧龙区妇幼保健院联合
举办“我与卧龙区妇幼保健
院的故事”征文活动。

如果您一家两代或三代
都在卧龙区妇幼保健院出生；
如果您的兄弟姐妹、儿子女

儿、外甥侄女等在卧龙区妇幼
保健院出生；如果您或您的亲
友在卧龙区妇幼保健院接受
过医护人员周到温馨的服务；
如果您在卧龙区妇幼保健院
诊疗中医护人员给您留下了
深刻的印象、难忘的瞬间、珍
贵的感动；如果您在探视亲友
时，有感人肺腑的一幕，至今
记忆犹新；当然，如果您是医
院的一名员工，也可以写下您
在这里成长中感动人心的一
幕……总之，只要发生在您及
身边的关于卧龙区妇幼保健
院的故事，我们期盼着您拿起
笔写下这份感动和温暖，与大
家一起分享您的喜悦。③3

征集时间：10月16日至
10月26日

征文方式：体裁不限 ，
600字左右

奖项设置：本次征文设
一等奖 2名，各奖现金 500

元；二等奖 5名，各奖现金
200元；三等奖 10名，各奖
现金100元。获奖者还将获
赠医院赠送的丰厚奖品。凡
参与征文活动的作者，均可
获赠价值198元的个人杂志
相册一套（含个人 10张照片
的拍摄、制作等全部费用）

来稿请寄南阳晚报社会
经济部或发送至电子邮箱
14615606@qq.com

征文热线：63291836，
63136398，18637782938
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还记得保健院里的那些故事吗
今起，本报邀你讲述“我与卧龙区妇幼保健院的故事”

本报讯（记者李 阳）10
月 14日，记者从市环保局获
悉，即日起，我市正式启动秋
冬季大气污染防治攻坚行
动，全力改善大气环境质量。

据 了 解 ，截 止 10月 13
日，我市中心城区优良天数
已 达 188天 ，同 比 增 加 34
天，全省排名第 4位。即日
起，我市将对所有在建施工
工地开展再排查，对“六个百
分百”管控措施落实不到位
的实施停工整治；对未按要
求停工的、违规生产施工的
企业一律高限处罚，纳入“黑
名单”。加强渣土运输“无尘
化”管理；全面实施城市道路

保洁机械化；城市建成区内
停止各类建设工程土石方作
业、房屋拆迁施工，停止道路
工程、水利工程、土地整治等
土石方作业，每周集中组织
开展城市大清洁行动；全面
排查露天矿山，对污染环境、
破坏生态、乱采滥挖的露天
矿山，要依法予以关闭。针
对工业污染源头的治理，我
市利用在线监控系统实时监
控企业排放情况，对小时超
标的污染企业，立即查明原
因，限时整改；对不能稳定达
标排放的，派驻人员实施驻
厂监管，必要时先停产后整
治。③3

大气污染防治攻坚行动启动

让南阳空气更清新

10月 13日，南阳市第十一小学举行“乘爱起航 幸福成
长”一年级新生入学“满月礼”活动，一年级的小学生们进行了
课堂礼仪展示、和母亲一起表演歌伴舞《天之大》等，孩子们的
精彩表演引得阵阵掌声。③3 本报记者 王林晓 摄

幸福成长

本报讯（记者于晓霞）南
阳市民注意啦！因受纬七路
道路积水及信臣路涵洞桥限
高影响，市公交公司近期对
31路、18路两条公交线路进
行了调整，乘坐这这两路公交
车的乘客请留意运行线路变
化，以免影响出行。

因纬七路道路积水严重，
自10月13日起，31路公交线
路不再经过纬七路、长江路，
改道伏牛路、雪枫路运行。

31路改道运行后，取消
纬七路伏牛路口、长江路纬七
路口两站，新增雪枫路伏牛路
口西一站（待语音报站、站牌

标志设置完成后启用站点），
首末班时间和车次间隔不变。

因信臣路涵洞桥限高，自
10月14日起，18路线改道运
行，不再经过信臣路涵洞桥。
具体走向为：在人民路信臣路
口向东，经信臣路、信臣路仲
景路口后停靠在公交二公司。

18路改道后，取消信臣
路涵洞桥以西的烧酒房、叶
庄、中光学集团、信臣路和谐
家园四站，终点站改为公交二
公司，增设信臣路人民路口、
七里园北口、七里香溪、公交
二公司四站，首末班时间和车
次间隔不变。③1

市民出行请注意

31路18路公交改道

本报讯（记者华 兴）日
前，市民王先生来电反映，他
家的桂花树今年花期有点

“怪”，继 9月初开花后，一度
衰败的桂花前几天又再度飘
香，两次开花相隔时间还不到
一个月，他种了 10多年的桂
花，今年还是第一次遇到这样
的情况。随后记者采访市园
林局专业人士认为，这次桂花
飘香是节前已经萌芽但没开
的，出现这种原因与天气有一
定的关系。

昨日上午，记者在市解放
广场、人民公园以及不少居民
小区看到，一株株桂花开放，
清香扑鼻，令人心旷神怡。据
了解，今年我市桂花已于9月
初开放，由于气温较高，开放
不久就败了。其再度开放是
国庆节前后，中间“断档”了近
一个月。

“桂开二度”常见吗？就
此记者采访了市园林局专家
分析了“桂开二度”的原因：
桂花开放需要湿润、阴冷天
气 ，且 最 高 气 温 在 20℃ 左
右，今年 9月初就是这样的天
气。大部分桂花开放后，因气
温高，还未来得及开放的桂花
便无法绽放。“十一”前后天气
适宜，桂花再度绽放。所谓二
度开放，主要是指9月初尚未
开的桂花，严格来讲并不能说
是第二次开花。“最近几天城
区的桂花又香了，但基本都是
国庆前形成了花芽，当时由
于气温等因素没有开，这几
天条件成熟后才开花，因此
严格来说，不算第二次开花，
只能算第一波盛开的延续。
其实，这些年在我市，桂花

‘二次开花’也多次出现过，
并不为奇。”③3

桂花今年为啥开两次
园林专家为您揭谜底

本 报 讯（记 者 赵 洋
通讯员刘庆合）“人们的生
产、生活都离不开标准，标准
是城市发展的强大助力。”10
月 13日，各企事业单位代表
在标准化助力南阳发展论坛
上对我市的标准化工作畅所
欲言，献计献策。

市质监局工作人员告诉

记者，今年10月14日是第48
个世界标准日，我市的活动主
题是标准化助力南阳发展。
据统计，我市相关单位已主持
制订国家标准 21项、行业标
准 11项，参与制订国家标准
42项、行业标准38项。

在论坛上，市质监局、工
信委、农业局、畜牧局等企事

业单位代表对标准化在农
业、工业、服务业中的运用进
行了分享与讨论。记者还了
解到，下一步，我市将进一步
推动南阳优势企业积极参与
国家标准、行业标准的制订
修订活动，引导企业将自主
创新成果标准化，推动产业
快速发展。③3

我市举办标准化论坛

本报讯（记者张 燕）10
月 15日，宛城区重点建设项
目——南阳万豪国际家居广
场项目开工奠基。

万豪国际家居广场项目是
一个投资强度大，建设规模大，

功能完善，配套齐全，集展贸交
易、电子商务、仓储物流为一体
的大型专业市场。项目建筑总
面积16万平方米，一期8万平
方米，总投资6.3亿元人民币，
计划建设周期16个月。项目

建成后，可容纳数千余户商家
入驻，可提供近上万个就业岗
位，预计实现年销售收入为5.6
亿元，年利税7500万元，将成
为南阳家居专业化市场建设的
一个新标志、新亮点。③3

宛城区建设高端家居项目

扫一扫，关注更多详情


